

El Papa continúa muy grave

Comunicado de la Oficina de Prensa de la Santa Sede emitido a las 11:30: Juan Pablo II permanece en un estado de suma gravedad y dirige unas palabras de agradecimiento a los jóvenes.

02/04/2005

"Las condiciones generales cardiorrespiratorias y metabólicas del Santo Padre se mantienen sustancialmente invariables y, en consecuencia, gravísimas", ha

señalado el portavoz de la Santa Sede, Joaquín Navarro-Valls.

"Es probable que ayer por la tarde el Papa tuviera en la mente a los jóvenes que a lo largo de su pontificado ha encontrado en todo el mundo. En efecto, parecía referirse a ellos cuando, de sus palabras, se ha podido reconstruir la siguiente frase: 'Os he buscado. Ahora vosotros habéis venido a mí. Y os lo agradezco'" [poco antes habían informado al Papa de que, entre las 60.000 personas que se habían dado cita en la Plaza de San Pedro para rezar por el Santo Padre, muchos eran jóvenes].

Respondiendo a las preguntas de los periodistas, Navarro-Valls afirmó también que "al alba se ha podido observar que el Papa comenzaba a tener comprometido el nivel de conciencia". El portavoz vaticano ha precisado que "técnicamente el Papa

no está en coma. Abre los ojos y cuando se le habla, reacciona".

Desde ayer por la tarde, la plaza de San Pedro no deja de recibir la visita de miles de personas que, con la mirada puesta en el apartamento privado de Juan Pablo II, reza en silencio.

Un nuevo comunicado será emitido esta tarde, probablemente después de las 17:30.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pa/article/el-papa-continua-muy-grave/> (20/02/2026)